

LE TELEGRAMME

Les quatrièmes du collège Kerzouar, à Saint-Renan, sur la scène de l'Amphi



L'artiste contrebassiste Hélène Labarrière avec les élèves de quatrième D de Kerzouar lors du spectacle musical présenté, lundi, à l'Amphi sur le thème de l'égalité entre hommes et femmes.

L'association « [Plages magnétiques](#) » en partenariat avec le collège Kerzouar, de Saint-Renan, proposaient un spectacle, lundi, à l'Amphi de l'Espace culture de Saint-Renan. « On reprend doucement les concerts. En cette période difficile, nous avons tenu bon et sommes très fiers d'offrir ce concert qui met en avant les liens très forts que nous avons eu avec le collège de Kerzouar », a précisé Marianne Villers, de Plages magnétiques, dont le partenariat a pris fin en juin. En première partie, les élèves de quatrième D ont présenté en musique « La couleur de l'égalité

Tout au long de l'année, les élèves avaient travaillé avec leur professeure de musique Béatrice Rosec, chargée du projet sur le thème de l'égalité entre les hommes et les femmes. L'artiste contrebassiste et compositrice Hélène Labarrière était intervenue auprès des élèves pour leur transmettre son savoir et préparer le concert. En deuxième partie, Hélène Labarrière et le rappeur slameur D'de Kabal ont présenté « Des Crocheurs », un spectacle qui raconte le ressenti d'un jeune face à sa scolarité.